

Tag des Mädchenfußballs 2016

Am 18.06 richtete der KSC den Tag des Mädchenfußballs aus.



Der „Tag des Mädchenfußballs ist ein deutschlandweit stattfindender, vom DFB und seinen Landesverbänden initiiertes Aktionstag, der zum Ziel hat, neue aktiv spielende Mädchen für die Vereine zu gewinnen. Die Angebote beim TdM sind so zu gestalten, dass Mädchen, die bisher noch nicht im Verein Fußball spielen, Lust bekommen, künftig im Verein zu kicken. Es geht also nicht darum, ein Einladungsturnier für bestehende Vereinsmannschaften auszurichten.

Der KSC bot für Mädchen aller Altersklassen ein buntes Trainingsprogramm an. Das Training wurde unter Anleitung ausgebildeter Trainer geleitet.

Eine Anmeldung war nicht erforderlich. Das Event fand auf der neuen Sportanlage an der Gutenbergstraße statt. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Nachwuchskoordinator Christian Hietkamp